

Herramientas Web y Redes Sociales de carácter profesional y científico en la Red CONSOLIDER GRACCIE

Febrero 2015

El Ministerio de Economía y Competitividad, en el marco del Programa Estatal de Fomento de la Investigación Científica y Técnica de Excelencia, ha concedido a la Fundación CEAM, junto con otras cuatro instituciones españolas más (CSIC, Universitat de Barcelona, Universidad de Salamanca, Universidad de Cantabria), una subvención de dos años para la creación y desarrollo de una Red Consolider (o Red de Centros de Investigación Españoles con trayectorias científicas consolidadas) sobre el Cambio Climático en la Península Ibérica y sus áreas colindantes. <http://www.idi.mineco.gob.es/portal/site/MICINN/>.

Esta Red de Excelencia, coordinada desde el Instituto de Diagnóstico Ambiental y Estudios del Agua del CSIC, se denomina GRACCIE-NET y es fruto de un Programa de Investigación Conjunto, programa GRACCIE financiado por el mismo Ministerio durante el periodo 2008 – 2012, y cuyo objetivo era examinar los mecanismos principales que impulsan el cambio climático, incluyendo los cambios bruscos, y sus efectos ambientales. En este sentido, por ejemplo, se estudiaron los cambios en las costas, la redistribución de los contaminantes en los ecosistemas marinos y terrestres, el aumento de perturbaciones tales como los fenómenos climáticos extremos y los incendios forestales, y la redistribución obligada o adaptación de los organismos marinos y continentales que se prevé que serán los más relevantes en la Península Ibérica y su entorno próximo. Para obtener más información sobre el programa GRACCIE, y sobre sus resultados, se invita a visitar su página web <http://www.graccie.eu/>.

Inicialmente, el Ministerio subvencionará las actividades de la Red GRACCIE-NET hasta finales del 2016. Esta Red nace como respuesta al Reto Social de comprender el cambio global, que incluye el cambio climático y la progresiva toxicación de los ecosistemas, incluyendo los humanos. La red GRACCIE-NET continuará subvencionando el intercambio de información entre los grupos científicos participantes y continuará con el asesoramiento y la información científica de entidades públicas y privadas, estamentos gubernamentales y público en general acerca de las vías de minimización de los efectos del cambio global. GRACCIE-NET representa un salto adelante en cuanto a la visibilidad social del programa GRACCIE porque aprovechará todos los recursos disponibles para comunicar sus resultados al gran público tanto científico como general.